

## GRUPO XV

# Los goles estuvieron mal repartidos en Olivenza

## De todos modos, el triunfo del Getafe fue justo

OLIVENZA. (De nuestro corresponsal ANTONIO MEDINA). Olivenza, 0; Getafe Kelvina-tor, 3 (Scribas, Ferrete y Clarés).

GETAFE: Jabato; Patri, Calderón, Neila; Raúl, Ocaña; Ramón, Clarés, Ferrete, Mario y Scribas.

OLIVENZA: Peláez; Canito, Calín II, Coronado; Cele, López; Adelardo, Pozueco, Vela, Tony y Gonzalo.

Dirigió el encuentro acertadamente el colegiado señor De



Mario destacó en su labor del centro del campo

Loz, al cual podemos achacar el dejar pasar por alto el claro penalty en la puerta del Getafe, por lo demás su labor fue acertada como queda dicho.

**G O L E S**  
0-1. Minuto 38 de la primera parte. Pase de Clarés a Scribas y este de fuerte tiro desde fuera del área bate a Peláez.

0-2. Minuto 16 de la segunda parte. Ferrete desde fuera del área lanza un fuerte disparo que poco hace por detener el portero local.

0-3. Minuto 42 de la segunda mitad. En una jugada en el área Clarés tira a puerta, rebota el balón en un defensa contrario y por último entra en la meta.

Se guarda un minuto de silencio en el comienzo del encuentro, por la muerte del padre del jugador local Tony.

**COMENTARIO**  
El tanteo final no podía ser más elocuente. Victoria clara del equipo visitante que se lleva otros dos positivos del Estadio Municipal. Mala suerte, poco juego, y mucho frío es lo que podíamos sacar de este encuentro jugado en esta tarde de otoño, donde el aire norteño hacía temblar a más de un parroquiano de los que fueron a presenciar el encuentro, que por cierto estuvo poco concurrido. De salida ambos equipos salen decididos a brindarnos un buen partido, como lo fue realmente en la primera mitad, llegando los dos delanteros a las puertas respectivas pero con escasa fortuna. La mayoría del tiempo se juega más en la zona tranquila, donde las dos líneas medias se reparten alternadamente el dominio del terreno. De esta forma, se llega al minuto treinta y ocho de esta primera mitad, la segunda vez que el equipo madrileño llega con más profundidad al área contraria y Scribas logra empalmar un fuerte disparo que bate por primera vez a Peláez. Indudablemente hay que saber aprovechar todas las oportunidades que se presentan y esto ha si-

do lo que ha hecho el Getafe. Ha llegado tres o cuatro veces con peligrosidad a la puerta contraria y ha marcado tres goles, por su parte el Olivenza ha llegado más veces, pero su exceso de juventud y escasa resolución en el área no le han dado un gol siquiera. No obstante la inclusión de Tony, nuevamente ha dado consistencia y movilidad a la delantera, le ha dado peligrosidad, pero un hombre solo no puede resolverlo todo, a pesar de que la mayoría de las veces tenía él que ir a buscar el juego a las líneas de atrás, cuando el equipo estaba encerrado un repliegue cuando las circunstancias lo aconsejaban.

La segunda mitad empieza con buena tónica y el Olivenza nos recrea con unos minutos de buen juego con oportunidades de gol desaprovechadas. A continuación viene el segundo gol del equipo visitante, que Peláez hizo bien poco por detener y este nuevo gol enfrió totalmente al Olivenza, que ya poco podía hacer por mejorar el resultado, viendo cómo se resolvía el partido. Vienen minutos de indecisión, mal juego y aburrimiento. El Getafe parece conformarse también con este resultado y disminuye su marcha. Faltando ya unos minutos para finalizar el encuentro, en un ramalazo de buen juego local, hay tres fallos de los delanteros olivenzinos a puerta batida, que no logran meter el balón en el portal de Jabato. Sin embargo el Getafe logra marcar su tercer tanto al alimón entre un defensa local y Clarés.

Partido con exceso de goles y mal repartidos, aunque en honor a la verdad diremos que el Getafe ha sido el justo vencedor. De sus hombres el mejor Mario, seguido de Ferrete y Scribas; bien el portero a pesar del poco trabajo y muy segura la defensa. Por el Olivenza los menos desafortunados la línea defensiva y Tony.

### EN LAS CASSETAS

Una vez finalizado el encuentro entramos en la caseta visitante donde Mingo, preparador del Getafe, amablemente contesta a nuestras preguntas: "El partido ha sido malo por ambas partes; a nosotros nos ha perjudicado quizás el mal estado del terreno, pero mis muchachos se han sabido desenvolver. El resultado creo que ha sido normal, pero el Olivenza ha merecido también algún gol. Este equipo me ha parecido bastante bisoño; pelean mucho, están bien preparados físicamente pero tienen exceso de juventud en sus filas".

A continuación "Calín" mister local nos dice lo siguiente del partido: "El Getafe es un buen equipo, de los mejores que han pasado por aquí, pero, a pesar de ello, nosotros le hemos dado toda clase de facilidades que, como equipo más veterano, han sabido aprovechar, han llegado muy pocas veces al área y han marcado tres goles. Nosotros no marcamos porque no nos arriesgamos lo suficiente y los goles no se meten solos. De los nuestros no me ha gustado ninguno; todos han estado casi a la misma altura. Del Getafe, el mejor Mario".

# El Conquense se encontró a sí mismo

## Y venció ampliamente al Díter-Zafra

CUENCA. (De nuestro corresponsal, José García-Ferriz). U. B. Conquense, 3 (Hidalgo de penalty, Marcelo y Vilda); Díter de Zafra, 0.

Conquense: Daniel; Julián, Sito, Melilla; Villar, Hidalgo; Marcelo, Candi, Cirilo, Hernández y Vilda.

Díter-Zafra: Arjona; Orta, León, Escalera; Cañada, Molano; Félix, Aguren, Mauriño, G. Pérez y Maño.

Arbitro: Sr. De Miguel, regular.

### G O L E S :

Minuto 22. Penalty de Orta a Cirilo; lo lanza Hidalgo por bajo, fuerte a la derecha de Arjona. El castigo es muy protestado por la rigurosidad del fallo arbitral.

Minuto 54. Marcelo, a pase de tación de Hernández, por bajo junto al poste y en fallo defensivo, marca el 2-0.

Minuto 70. Vilda de cabeza, a pase de Marcelo y en otro fallo defensivo, establece el definitivo 3-0.

Tarde soleada pero muy fría, lo que restó público a la Fuente-santa. Durante el transcurso del partido fueron atendidos por los masajistas: Sito, Candi, Hidalgo, Melilla, Marcelo y Aguren; todos, excepto Marcelo que anduvo cojeando, siguieron

en plenitud de facultades. Se lanzaron cuatro saques de esquina sobre el portal de Arjona



Marcelo fue de los mejores en las líneas conquenses y seis sobre el de Daniel.

### EL PARTIDO:

Hoy sí, hoy hemos visto un buen partido; hoy la afición salió más contenta, y desde luego había motivos para ello. Para que esto sucediera intervinieron varios factores fundamentales; por ejemplo que el

# El Alcalá volvió a ganar con apuros

## No le van los equipos menos potentes, como lo fue el Boetticher

ALCALÁ DE HENARES. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo). Alcalá, 2 (Ramón); Boetticher y Navarro, 1 (M. del Cerro).

Boetticher: Vega; Luis, Nico, Carrasco; Sotero, Bois; Segundo, Domenech, Aguayo, Vázquez y Martín del Cerro.

Alcalá: Fernando; Ciriaco, Camargo II, Tomás; Caborana, Camargo I; Galán, Segovia, Brotons, Cháfer y Ramoni.

Arbitro, Sr. Belmonte, mal. Bandas, Sres. Aguado y Manzana, bien.

### G O L E S

22 minutos de comenzado el partido: el Boetticher realiza un saque de esquina por mediación de Segundo y Martín del Cerro consigue enviar la pelota dentro del portal de Fernando.

Minuto 42: Ramón lanza un disparo sin ángulo de tiro que se cuele en la portería de Vega que queda sorprendido, terminando así la primera parte.

Cuando se cumplen 25 minutos de la segunda parte, el Boetticher es castigado con falta en la demarcación del extremo izquierda alcaláino; con tal acierto lanza el castigo el citado extremo Ramón que marca el gol que sería el de la victoria local.

Pudieron o debieron ser goles: 7 minutos, Ramón saca una falta y el balón se estrella en un poste. Un minuto después, Segundo hace lo propio ante el marco local. Minuto 11, Domenech es derribado y el Sr. Belmonte, demasiado meticuloso, castiga al Alcalá con el máximo castigo; lanzado por Segundo, envía la pelota fuera. A Segovia se le hizo una falta similar y el Sr. Belmonte no la sancionó como debiera. Faltando un minuto para el final el Boetticher

desaprovecha la última oportunidad, al estrellar el balón en el poste.

Una vez más hemos comprobado que al Alcalá no le van los equipos que van a por todas, como vulgarmente se dice, y cuanto más clase tiene su enemigo mejor juegan los complutenses. Hoy, como frente al Aranjuez y Plasencia, han conseguido la victoria a regañadientes. No funcionó lo que en fútbol se ha dado en llamar: cuadrado mágico y era difícil ligar jugadas que pudieran traer la victoria. Solo gracias a Ramón se pudo salvar este escollo frente a los ascensoristas, equipo lleno de juventud, que no descansan un momento aunque al final decaerán algo. Lucharon mucho y ligaron buenas jugadas estando a punto de dar la sorpresa.

Al Alcalá, como ya hemos dicho en otras crónicas, no le acompaña la suerte en la presente temporada; y debido a las expulsiones y lesiones no conste el Sr. Naya acoplar un equipo como todos deseamos. Hoy, en la primera parte no hubo entendimiento, dominó el Boetticher la zona central y realizó buenos contraataques; no en balde dispone de un preparador, el Sr. Domínguez Crisol, que conoce bien su cometido.

En la segunda parte ya el Alcalá se afianzó y pasó a dominar a su oponente. Demos una vez más confianza a nuestros jugadores y esperemos pase esta mala racha pues, a pesar de todo, nuestra clasificación, es bastante halagüeña y esperamos sea aún mejor.

Hoy también se distinguió Ciriaco, seguido de su compañero de línea Tomás; ambos cumplen con su cometido a la perfección. Esperamos sigan sus compañeros el ejemplo.

El Boetticher nos parece un conjunto que no ha de clasificarse mal y en el mismo nos agradaron Nico, Bris, Domenech, Aguayo y Martín del Cerro.

### RECTIFICACION

El pasado domingo, el jugador al que hacíamos referencia que no rinde con arreglo a su categoría, era Ramón y no Ramón como se publicó.

Casetas: Sr. Domínguez. Buen partido en que los dos conjuntos han luchado mucho; ahora bien la suerte es básica en la mayoría de los encuentros y hoy así nos lo demostró. El penalty fallado por Segundo y los dos goles marcados por el Alcalá, con muchísima fortuna, idénticos los dos, fué lo que les dió la victoria. Yo creo que tal y conforme se desarrolló el partido lo más justo hubiera sido el empate, pues méritos, como todos vieron hasta el minuto último, los hubo; el balón estrellado en el poste lo demuestra.

Sr. Naya: cada domingo contamos con un problema debido a lesiones y expulsiones, teniendo que hacer un equipo nuevo. De todas formas espero que la racha pase, aunque los hombres que salen luchan cuanto pueden por mantener al equipo en los primeros lugares.

La publicidad en

**ALARCOS**

es la más eficaz

(Pasa a última página).